BAUTREND-Haus GmbH Glaubzahler Str. 20

63667 Nidda

Babenhausen, 31.05.2016

Liebes Bautrend - Team,

im Anschluss an unseren Hausbau möchten wir uns hiermit gerne nochmals für die tolle Arbeit und den problemlosen Bauablauf bei der Firma Bautrend – Haus sowie allen beteiligten Handwerkern bedanken.

Die Beratung, Planung und Betreuung war während der gesamten Zeit zu unserer absoluten Zufriedenheit. Vom Chef bis zum "kleinsten" Mitarbeiter hat man das Gefühl offen und ehrlich durch das Projekt begleitet zu werden. Jederzeit war ein Mitarbeiter erreichbar und hilfsbereit.

Von Beginn an hat uns Ihr Konzept eines Familienunternehmens mit Regionalprinzip sehr gut gefallen. Diese Voraussetzung sowie das sehr guten Preis / Leistungsverhältnis haben uns überzeugt. Am Ende war dies eine Entscheidung welche durch gute Leistungen aller Bautrend Mitarbeiter aber auch aller beteiligten Firmen positiv bestätigt wurde.

Gerade die Sauberkeit der Baustelle und die Bereitschaft auf Wünsche und Änderungen kurzfristig einzugehen bleibt bei uns in guter Erinnerung. Ebenfalls haben uns die Bemusterungsmöglichkeiten und die Flexibilität sehr gut gefallen. Der im Vorfeld des Einzuges aufgekommenen Hektik durch kleinere Terminverschiebungen wurde professionell entgegen gewirkt.

Abschließend hatten wir das Gefühl, dass die Handwerker offensichtlich mit "Spaß" arbeiten und dadurch eine tolle Qualität entsteht. Wir würden wieder mit Bautrend bauen.

I Alexandor Kel

Mit freundlichen Grüßen

Silke und Alexander Keil